



Iván García Cortina celebra el triunfo en la quinta etapa de la Vuelta a California. :: BAHRAIN-MERIDA

Cortina levanta al fin los brazos

CICLISMO

El corredor asturiano del Bahrain consiguió la pasada madrugada en el Tour de California, en un esprint, su primer triunfo World Tour

:: J. L. C.

GIJÓN. Por fin llegó. En la madrugada del viernes, en el Tour de California, Iván García Cortina (Bahrain Merida) obtuvo su primer triunfo World Tour que tanto persiguió desde que firmó con solo dieciocho años, en noviembre de 2014, su contrato como corredor profesional con el Etixx, un equipo continental filial del Omega Pharma.

Alzó los brazos en esta categoría, el 2 de julio de 2016 en la Clásica de Polonia, tras superar al belga Wouters y al polaco Banaszek. Pero lo que verdaderamente ansiaba era entrenarse en una de las carreras de alto nivel. Y su sueño comenzó a fraguarse cuando, tras militar en el citado equipo belga, que en 2015 pasó a denominarse AWT Greenway, fichó por su actual escuadra en septiem-

bre de 2016. Estuvo a punto de ganar en 2017 la etapa de la Vuelta a España, que finalizó en Gijón, y el año pasado se dejó ver por las clásicas, en las que intentó ganar a toda costa como el Tour de Flandes (donde fue el primer español en pasar por el muro de Kapelmuur) para luego dejarse ver en la Paris-Roubaix. Este 2019 lo tenía marcado en rojo, porque fue segundo en una de

«Dedico esta victoria a mi novia, familia y amigos»

Iván Cortina conversó con EL COMERCIO, tras lograr su primer triunfo World Tour. «Dedico esta victoria a mi novia, familia y amigos que han estado siempre ahí, sobre todo, en los malos momentos, que son muchos en el ciclismo», afirmó. También trasladó su agradecimiento a sus compañeros «que confiaron en mí, pese a que aún no había ganado nada, por lo que es algo de agradecer». «Venía para rodarme, tras un periodo de descanso, y me encontré con el triunfo que tanto perseguía». Sobre cómo se fraguó la victoria, explicó que «el equipo tiró a tope en los últimos 50 kilómetros y solo pensaba en que no podía fallar en el esprint, sobre todo después de todo el trabajo que se hizo y, por ello, tenía que darlo todo y salió perfecto».

las etapas de la Vuelta a Andalucía y de la Paris-Niza, sin olvidar que no pasó inadvertido en las clásicas.

Pero el momento tan esperado llegó la pasada madrugada cuando en la quinta etapa del Tour de California batió al esprint al argentino Max Richeze (Quick Step) y al colombiano Sergio Higuita (Education First). El triunfo del gijonés, que se produjo en la ciudad de Ventura, se cimentó tras una etapa montañosa de 219,5 kilómetros por la costa central de California. Rohan Dennis, líder de Bahrain, dijo que decidieron trabajar para el gijonés, porque los ascensos dejarían atrás a los mejores velocistas mejores y eso le daba oportunidad a Cortina, que no falló en el esprint definitivo y así pudo estrenar su palmarés en la élite.

Pello Bilbao consigue el primer triunfo parcial de los españoles

CICLISMO | GIRO

AGENCIAS

L'AQUILA. Pello Bilbao (Astana) logró la primera victoria española en el Giro de Italia al adjudicarse ayer la séptima etapa, disputada entre Vasto y L'Aquila, de 185 kilómetros, en la que el italiano Valerio Conti (UAE) retuvo la maglia rosa de líder.

Bilbao, de 29 años y sexto en la edición 2018, ganó en solitario tras atacar a un kilómetro de meta dentro del grupo de escapados, con un tiempo de 4h.06.27, por delante del francés Tony Gallopin (Ag2r) y del italiano Davide Formolo (Bora).

La general sigue encabezada por el italiano Conti, seguido por el español José Joaquín Rojas.

Hoy se disputa la octava etapa entre Tortoreto Lido y Pesaro, de 239 kilómetros, la más larga de la presente edición.

Una plata y dos bronce de la Selección en la primera jornada del europeo

LUCHA SAMBO

Cristina Casas logró el subcampeonato, mientras que Aarón Aneiros y Eduardo del Riego obtuvieron dos terceros puestos

:: J. L. C.

GIJÓN. La representación española logró tres medallas en la jornada inaugural del Campeonato de Europa de lucha sambo, que se disputa en el Palacio de Deportes.

La madrileña Cristina Casas obtuvo el subcampeonato continental en el peso de menos de 48 kilos en sambo, mientras que el andaluz Aaron Aneiros, en menos de 57 kilos, y Eduardo Riego, en menos de 100 kilos, se colgaron la medalla de bronce en la modalidad de combat-sambo.

Se vieron combates de alto nivel



Uno de los combates de combat sambo, que se disputaron ayer en uno de los tres tapices del Palacio de Deportes. :: DAMIÁN ARIENZA

del que disfrutaron un buen número de aficionados que se acercaron a seguir la competición.

Por su parte, el asturiano Daniel González, del Bandog, competirá hoy en el peso de menos de 57 ki-

los, mientras que mañana lo harán David Fernández, del Grupo, en más de 100 kilos, y Javier Lasa, del Club Óscar Fernández, en 57 kilos.

El citado 'gladiador' grupista tiene serias opciones de subirse al podio.

El Telecable espera certificar en el derbi su billete para Europa

HOCKEY PATINES

:: J. L. C.

GIJÓN. El Telecable Hockey confía en conseguir su billete para la próxima edición de la Copa de Europa en el derbi que disputará hoy contra el Cuencas Mineras (19.15 horas), equipo que perdió la categoría hace varias jornadas. El empate y la derrota en los dos últimos encuentros dejó a las fabriles sin sellar su clasificación para la competición continental.

El técnico Fernando Sierra, que tiene alguna jugadora tocada como las delanteras Marta Piqueiro y Julieta Fernández, espera cerrar la temporada en Mata-Jove ante la afición fabril, con dos victorias, ya que mañana el Telecable Hockey se enfrentará al Alcorcón (17 horas).

Sin duda, las gijonesas son grandes favoritas en ambos encuentros de la OK Liga.